

先週の学区合同運動会には、多くの方にご参加いただき、本当にありがとうございました。この日のために練習に取り組んできた子供たちにとっても、子供たちを支えていただいた保護者の皆さんにとっても、思い出に残る時間となったのではないかと思います。さらに4年ぶりとなるPTAや寿会、学区の種目も併せ、子供から大人まで、みんなが楽しめる運動会でした。久しぶりの開催ということで、若干スムーズに進行できない部分もありましたので、それらを修正し、来年はもっと楽しい運動会にしていきたいと思えます。来年も多数のご参加をお願いします。

5/18 3・4年生 社会科見学(男川浄水場、中央クリーンセンター)



男川浄水場、水のきれいになる仕組みを聞きます



中央クリーンセンター、みんな揃って記念撮影

5/22 1・2年生 梅の実取り



1年生、作業の合間にパチリ



2年生、慣れた手つきで作業が進みます

5/24 4年生 書写の授業



画の間隔に気をつけて、「羊」を書きます



どの子も真剣、これなら上手になりますね

5/27 学区合同運動会



徒競走、ゴール前まで接戦でした



チーム対抗リレー、高学年がチームを牽引しました



低学年演技、小道具より子供たちが輝きました



高学年演技、風切る音まで素晴らしかったです



準備の間を使って鼓笛の演奏を披露しました



竹取合戦、見る人の心を打った R 君の闘志



玉入れ、メロンチーム頑張っています



大玉を落とさないように協力しています

ご協力ありがとうございました

【運動会用飲み物バザー売り上げ】 36,750 円

バザーの売り上げは本校の教育活動に有効活用させていただきます。たくさんのご協力、ありがとうございました。